



Finca - Rural Estate en venta en Jalón, Jalón

1.115.000 €

Referencia: R5063509 Dormitorios: 10 Baños: 7 Terreno: 7.000m² Construído: 725m²















Marina Alta, Jalón

Se vende finca amplia en el campo, con una propiedad que incluye tres casas familiares, en una parcela de 7000m2. Esta gran finca campestre tiene una impresionante ubicación rural, con los viñedos al frente y las montañas de Bernia como telón de fondo. Un hermoso paseo o un trayecto en coche de cinco minutos te lleva a la Plaza Mayor en el tradicional pueblo español de Jalón. Además, estás a 10 minutos en coche del pueblo más grande de Benissa y a 15 minutos del pueblo costero y las playas de Calpe. La finca consta de tres residencias familiares, dos pareadas y una independiente, con un potencial total de 12 dormitorios y 8 baños. Las casas están todas hermosamente mantenidas y presentadas, y se encuentran en una parcela predominantemente natural con dos piscinas elevadas, áreas de jardín ajardinadas, flora mediterránea madura y una variedad de espacios al aire libre con áreas para comer, descansar y entretener. Hay impresionantes vistas del valle desde todos los aspectos. Este es un lugar con paz, tranquilidad y privacidad, pero todo dentro de fácil acceso a tus comodidades cotidianas. Casa 1 consta de: un vestíbulo de entrada que conduce a un comedor con una característica chimenea abierta, una sala de estar con estufa de pellets y acceso directo a la terraza exterior, una cocina totalmente equipada de estilo campestre, dormitorio doble, baño familiar, oficina y lavadero. Arriba; Suite principal con baño y terraza privada, 3 dormitorios dobles más y un baño familiar. Casa 2 consta de: un vestíbulo con espacio de oficina, un amplio dormitorio doble, una sala de estar con chimenea abierta característica, un comedor con acceso directo a una naya exterior privada, cocina totalmente equipada, lavadero y baño familiar. Arriba; Dormitorio principal en suite, dos dormitorios dobles más y un baño familiar. Un dormitorio de tamaño considerable adicional se usa actualmente como guardarropa y almacenamiento. Además, la casa 2 también se beneficia de un apartamento de invitados independiente con un dormitorio, un baño y una cocina. Casa 3 consta de una sala de estar que se abre directamente a una naya acristalada, una cocina, un amplio dormitorio doble y un baño. Se abre a una terraza exterior y una fabulosa cocina al aire libre. Además, hay un garaje, un anexo separado utilizado como gimnasio y estacionamiento para varios vehículos. Esta fabulosa finca campestre es una situación ideal para una familia grande con familiares extendidos o incluso varias familias. Alternativamente, la finca se prestaría perfectamente al comprador que busca invertir en una oportunidad de negocio, junto con una casa familiar. Las opciones podrían incluir; un hotel boutique de lujo, una hermosa y rústica "Casa Rural", un retiro de bienestar/yoga, un lugar para bodas o un negocio de alquiler vacacional. El negocio tiene un considerable potencial de ingresos ya que la zona está cerca de algunas de las mejores rutas de senderismo y ciclismo de la Costa Blanca. Además, un corto trayecto en coche te lleva a los pueblos costeros y las playas con bandera azul de la Costa Blanca, lo que lo hace muy popular entre las familias que hacen vacaciones. Esta es una propiedad excepcional en una ubicación idílica en la hermosa parte rural de la Marina Alta. ¡Debe ser vista para apreciar todo lo que tiene para ofrecer!





Características:

Caracteristicas
Trastero - Almacén
Doble acristalamiento
Aprtmnt. Huéspedes
Lavadero

ClimatizaciónCalefacción Central.

Posición Cerca de Colegios